

RECHERCHE : QUI SONT LES LORRAINS MÉDAILLÉS PAR LE CNRS ?



► Chaque année, les médailles du CNRS distinguent les femmes et les hommes chercheurs, ingénieurs et techniciens qui contribuent de manière exceptionnelle au rayonnement de l'institution et plus largement de la recherche française. En 2022, les médailles d'argent (chercheur senior), de bronze (chercheur junior) et de cristal (ingénieur) ont été attribuées à 92 scientifiques et le cristal collectif à 11 équipes.

En ce début de semaine, les médailles ont été remises au CNRS de Vandœuvre-lès-Nancy. Le Laboratoire lorrain de recherche en informatique et ses applications, l'Institut Jean Lamour et l'Institut de l'information scientifique et technique et leurs tutelles comptent dans le palmarès national 2022 quatre nouveaux lauréats : **Véronique Cortier**, directrice de recherche en informatique, spécialiste de la sécurité des protocoles de communication, lauréate d'une médaille d'argent ; **Claire Gardent**, directrice de recherche en linguistique informatique, lauréate d'une médaille d'argent ; **Benoît Denand**, ingénieur de recherche spécialiste de la caractérisation des matériaux métalliques, lauréat d'une médaille de cristal ; l'équipe de « Click & Read », ayant mis au point un outil simple, rapide et efficace pour accéder à des publications scientifiques, lauréate du cristal collectif.